

**Kurzbericht zum Ausflug des CSU Ortsverbandes Kirchehrenbach am Sa 14. Oktober 2017
nach Gunzenhausen mit Altmühlsee.**

Bei schönstem Herbstwetter startete der Ausflug der CSU Kirchehrenbach nach Gunzenhausen. Mit einer Stadtführung bei welcher u.a. der Markgräfliche Hofgarten des „Wilden Markgrafen“ Carl Wilhelm Friedrich, die evangelische Stadtkirche, die Spitalkirche und weitere historische Gebäude der Stadt besichtigt wurden begann der Tag in Gunzenhausen.



Anschließend ging es weiter zum Altmühlsee. Hier bestand nach dem Mittagsimbiss die Möglichkeit zur Vogelinsel zu spazieren oder die Zeit bei schönstem Sonnenschein am See zu genießen.



Bei einer Busrundfahrt wurde das Gebiet des Fränkischen Seenlandes fachkundig erläutert und man konnte viele interessante Informationen erhalten.



Den Abschluss der Rundfahrt bildete die Schifffahrt auf dem Altmühlsee mit Kaffee und Kuchen an Bord.



Kurzfristig besuchte man noch das Fischerfest in Wald am Altmühlsee, welches zeitgleich stattfand.



Auf der Heimreise wurde noch in Rudelsdorf im Gasthaus Zwick ein Zwischenstopp zum Abendessen eingelegt.

